



COLDWELL BANKER
REIMS - PARIS - NANTERRE - BOULOGNE

3 Pièces

120 m²

Réf. RichNic

5 850 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plein centre de Monaco, 3 pièces magnifiquement décoré et meublé avec prestations luxueuses. L'appartement est au calme, vue mer, à proximité du Casino et de tous commerces. Il offre un spacieux séjour se prolongeant naturellement sur la terrasse, une cuisine équipée, deux chambres avec dressing et salles de bains attenantes, toilettes invités et buanderie. Possibilité place de parking à proximité de l'immeuble: 350.000 €.

Right in the centre of Monaco, 3 rooms beautifully decorated and furnished with luxurious amenities. The apartment is quiet, with sea view, close to the Casino and all shops. It offers a spacious living room extending naturally onto the terrace, a fitted kitchen, two bedrooms with dressing room and en-suite bathrooms, guest toilet and laundry room. Possibility of parking space near the building: 350.000 €.

COLDWELL BANKER ETIC REALTY

15 bd Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

